

Gobierno tiene dinero suficiente para atender emergencia por 'Otis', afirma Ignacio Mier



Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que el Gobierno Federal tiene dinero suficiente para atender la emergencia en Guerrero derivada del huracán Otis.

Detalló que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) está en la capacidad de destinar recursos de forma directa a la población afectada.

Dicha mecánica, destacó, contrasta con la operación en el paso del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), con el cual el trámite para el otorgamiento de ayuda gubernamental tardaba años.

Pasaba, por ejemplo, lo del sismo de 2017. Que de aquí a que se llenaban los presidentes municipales todos los formatos pasaban cinco años", señaló.

En cambio hoy, agregó Ignacio Mier, la hacienda pública está sana, es fuerte, y puede resolver estos embates.

Asimismo anunció que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) donará 11 millones de pesos, de un fideicomiso de 15 millones, a la Tesorería.

https://lopezdoriga.com/nacional/gobierno-tiene-dinero-suficiente-atender-emergencia-otis-ignacio-mier/